

16 Provinces

Nyanga/Département de la Basse-Banio/Mayumba/Œuvre de bienfaisance

Des kits scolaires pour les quatre établissements du 1er siège

AEE

Libreville/Gabon

SAMEDI dernier, Aubierge Ngoma, cadre du Parti démocratique gabonais (PDG) et candidate malheureuse aux dernières législatives, a offert un don composé de 1000 kits scolaires aux élèves des quatre établissements de la commune de Mayumba, dans la province de la Nyanga. Sur le plateau administratif, où s'est déroulée la cérémonie, on notait la présence du préfet du département de la Basse-Banio, la maire de la commune de Mayumba, le directeur d'Académie provinciale et les parents d'élèves.

Aubierge Ngoma, la bienfaitrice, a souligné, lors de son discours de circonstance, que « cette remise des kits scolaires aux élèves est inspirée de la politique du président de la République Ali Bongo Ondimba, qui prône le partage et l'égalité des chances pour toute la jeunesse du Gabon, et encourage, par la même occasion, l'éducation des jeunes. »

Mme Ngoma s'est réjouie de la présence massive des parents et bénéficiaires de ce don. « La réussite de nos enfants passe avant toute chose, chers parents. Il nous faut donc leur apporter tout notre amour et notre soutien, afin de les aider pour qu'ils aillent loin dans



Aubierge Ngoma pendant son discours.



La cérémonie s'est déroulée devant un parterre d'invités et de parents d'élèves.

leurs études. (...) », a-t-elle indiqué. Aubierge Ngoma s'est ensuite tournée vers les enseignants pour leur faire part de son admiration quant au travail exercé

quotidiennement, pour l'éducation des enfants, parfois dans des conditions assez difficiles. « Chers enseignants, je vous adresse mes sincères félicitations pour le travail

accompli chaque jour auprès de nos enfants. Vos efforts sont remarquables et je souhaite vous encourager dans cette voie. » Des encouragements accueillis avec grand en-

thousiasme par les enseignants qui, parfois, sont oubliés dans ce genre de cérémonie. C'est donc un grand merci aussi bien des parents que des bénéficiaires qui a été

adressé à l'endroit d'Aubierge Ngoma, pour son geste en cette période difficile, où beaucoup de parents peinent parfois à offrir des fournitures à leurs enfants.



Un bénéficiaire recevant son package.



Une partie des kits scolaires offerts aux élèves de la commune de Mayumba.

Ngounié/Département de la Douya-Onoye/Mouila/Transport

Un bus de la Sogatra en stationnement prolongé au carrefour Ndendé

F. NDONGO

Mouila/Gabon

LA Société gabonaise de transport (Sogatra), en proie à plusieurs difficultés internes depuis un moment, reste par ailleurs confrontée à la déliquescence du service de maintenance de son parc automobile. Et pour cause, depuis près de deux mois, l'un de ses bus, immatriculé DU-372-AA, à la référence B 190, très certainement tombé en panne, se trouve en stationnement prolongé au carrefour dit "Ndendé", dans le deuxième arrondissement de la commune de Mouila.

Depuis lors, l'engin est stationné sur la chaussée à un virage fermé et ne semble faire l'objet d'aucune attention de la part de la hiérarchie de cette



Libre d'accès, ce bus est devenu un magasin de stockage des produits des commerçantes, un lieu de repos ou une couchette pour les sans-abri.

société, encore moins des autorités compétentes. Ce

qui suscite, dans l'opinion, plusieurs interroga-

tions, tant ce mastodonte rétrécit et obstrue la

chaussée, au grand dam des usagers de la route.

« Nous avons du mal à projeter notre vue un peu plus loin, du fait de la présence de ce bus en stationnement depuis plusieurs semaines. Et la nuit tombée, la situation n'est guère reluisante (...). Attend-on peut-être qu'il y ait un accident de circulation avec mort d'homme pour qu'il soit déplacé de là », pouvait-on entendre se plaindre un taximan. Par ailleurs, comme la nature a horreur du vide, les commerçantes exerçant à proximité des lieux ne se privent pas, au cours de la journée, de déposer dans le bus leurs produits vivriers emballés dans des sacs. Et la nuit tombée, les sans-domicile fixes y élisent domicile, profitant d'un abri gratuit. D'autant plus que la portière avant côté passagers est depuis lors restée ouverte, permettant ainsi à n'importe qui d'accéder librement dans l'habitacle.